

# *Aplazan en Haití fecha para la segunda vuelta de los comicios presidenciales*

---



Puerto Príncipe, 15 abr (RHC) El presidente del nuevo Consejo Electoral Provisional de Haití, Leopold Berlander, confirmó que la segunda vuelta de las elecciones presidenciales en ese país, previstas para el próximo día 24, no se realizarán en esa fecha.

En Puerto Príncipe, explicó el funcionario que la entidad comicial todavía evalúa medidas para desarrollar los sufragios, y afirmó que el Consejo Electoral aún no tiene fecha pautada para la segunda vuelta, como consecuencia de los problemas políticos nacionales.

También, destacó Berlander que suspender la segunda vuelta electoral en Haití significa la imposibilidad de tener un nuevo presidente elegido antes del 14 de mayo venidero.

Se divulgó que el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, concluyó su visita de dos días a Haití tras reunirse con líderes políticos, embajadores acreditados en el país y legisladores.

Lo tratado entre Almagro y esos dirigentes no fue conocido e inmediato, tal y como ocurrió ayer cuando Almagro se reunió presidente del nuevo Consejo Electoral Provisional (CEP), Leopoldo Berlangar, afirmó que ese organismo no sabe cuándo publicará la fecha para la segunda vuelta de las elecciones generales, debido a "problemas políticos".

"No sabemos cuándo vamos a publicar la fecha para las elecciones todavía; estamos esperando resolver muchos problemas políticos", dijo el funcionario a la prensa local.

En ese sentido, refirió que el CEP está esperando el trabajo de la Comisión de Verificación de los comicios, cuya primera vuelta se celebró en octubre de 2015, y la segunda estaba prevista para el 25 de diciembre último, aunque no se realizó.

Haití vivió una crisis por el aplazamiento de los comicios presidenciales que se resolvió en parte el pasado 14 de febrero con el nombramiento de Privert, entonces titular del Senado, como presidente interino tras concluir una semana antes el período de Gobierno de Martelly sin que se eligiera a su sucesor.

A petición de Martelly, la OEA envió una misión especial a Haití entre el 31 de enero y el 6 de febrero, con el fin de dialogar con las partes y ayudar a encontrar una salida al estancamiento político.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/90649-aplazan-en-haiti-fecha-para-la-segunda-vuelta-de-los-comicios-presidenciales>



**Radio Habana Cuba**